



2010年4月30日 2年学年だより 第3号

♪もうすぐ連休！

2年生に進級して一ヶ月が経とうとしています。新しいクラスにも慣れて来た頃だと思います。来週はみなさんの待ちに待ったゴールデンウィークですね。5連休中の予定はもう立てていますか。家族や友達とどこかへ出かけたりする人も多いかと思います。事故や怪我のないように、充実した休日を過ごしてください。

連休後は、体育大会の練習も本格的に始まります。連休中に生活のリズムが乱れて、風邪などひかないように気をつけましょう。

～先週に引き続き、学年の先生からのひと言です。～

～2年生進級にあたって先生方からひとこと～

★宍戸先生より

無事にみんなと同じ学年に上がることができました！！とても嬉しく思っています。皆さんのが充実した一年間になるように頑張ります。

★大上先生より

みなさんは合唱がとても上達しました。3年生も授業中に聞こえてくる2年生の歌声を褒めてくれます。今年の合唱コンクールは昨年よりもレベルアップした演奏を披露してください。

★若尾先生より

今年度は自身の体調管理をしっかりして、「一生懸命がカッコイイ」学年作りを目指したいと思います。一緒に頑張ろう！！

～2年生になっての作文紹介～

「2年生になって」

1組 Hくん

ぼくが二年生になって一番がんばりたいことは勉強です。なぜかというと、ぼくは一年生の時あまりテストでいい点を取ることができなかつたので、二年生ではいい点がとれるようになりたいからです。特にがんばりたい教科は英語と数学です。英語と数学は二年生になつたら難しくなると聞いているので、ついていくようにがんばりたいです。そのために、予習復習を毎回していきたいと思います。

次にがんばりたいことは部活です。まだ野球が上手ではないので、部活を真剣に取り組んでもっと上手になりたいです。

あとぼくは授業中の態度が良くないのでそこから良くしないとテストでも良い点が取れないで実技とかの教科も真剣に受けて、先生によって態度もえたりせず、どの教科も真面目に取り組んで全教科70点以上を取りたいです。最低でも60点以上を取りたいです。そのためには授業態度を良くしないといけないので、先生に注意される前から静かにして、一年生の時のように何回も注意されないようにしていきたいです。

あと生活面でもよく先生に注意されていたので、二年生からは、心を改めてよく考えてから行動したいと思います。二年生では、気持ちを改めて楽しく正しい中学生活にしたいです。

「2年生になって」

3組 Tさん

二年生になって私がやりたいことは、一年生のときよりも勉強をがんばることです。一年の時は授業中おしゃべりをしてしまったり、分からぬ問題は投げ出したりしてしまいました。それなので二年生では、先生の話をしっかりと聞き、授業に集中できるような環境を作りたいです。分からぬ問題があつたら投げ出さず、質問をしたりしてあきらめないようにしたいです。

二年生になってたくさんの不安も出てきました。一つは先輩になることです。新一年生が入ってきて、先輩としてうまくやっていけるのか尊敬されるような先輩になれるのか心配です。もう一つは部活のことです。茶道部の部長となり、部員をどう引っ張っていくか心配でした。部員たちと協力して、頑張っていこうと思います。

クラスが新しくなり、友達や先生が変わりとても不安があります。人見知りの私は、友達ができるかもとても心配でした。しかし、みんな話しかけてくれて、仲のいい友達もたくさんできました。先生もとても優しく、相談にのってくれるいい先生で良かったです。

二年生になってたくさんの不安とともに、やってみたいことなどもたくさんあります。二年生でも友達をもっと作り、みんなで協力し合い、部活の部長としても自覚を持ち、いい先輩になります。

♪今回の題字のデザインは 2組 Sくんの作品です。